



## **Abänderungsantrag**

eingbracht in der Gemeinderatssitzung am 14. April 2016

von

**GR<sup>in</sup> DI (FH) Mag.<sup>a</sup> Daniela Grabe**

**Betrifft: Abänderungsantrag zum Dringlichen Antrag von GR Mag. Armin Sippel  
„Öffentlichkeitsarbeit: Internetauftritt der Stadt Graz – Einsetzung einer Arbeitsgruppe“**

Im Unterschied zu der im Motiventext des Dringlichen Antrages von GR Sippel ausgeführten Position der FPÖ ist es für uns Grüne dezidiert kein Ziel, die Öffentlichkeitsarbeit der Stadt für parteipolitische Zwecke zu nutzen. Allerdings erachten wir es angesichts der geplanten umfassenden Neugestaltung der Website der Stadt Graz als notwendig, sowohl die zugrunde liegenden Richtlinien als auch die Zielsetzungen und das Rahmenkonzept der Umgestaltung der Website in einer umfassenden Diskussion unter Einbindung aller Stadtsenatsmitglieder und des Gemeinderates gemeinsam zu erarbeiten.

In diesem Sinne stelle ich folgenden

### **Abänderungsantrag**

Der Gemeinderat der Stadt Graz möge beschließen:

1. Der Gemeinderat der Stadt Graz bekennt sich zu einer transparenten und demokratischen Vorgangsweise sowie zur BürgerInnennähe, Serviceorientierung und einen umfassenden Informationsauftrag bei der Gestaltung seiner Öffentlichkeitsarbeit.
2. Eine Arbeitsgruppe – zusammengesetzt aus den Mitgliedern des Stadtsenats sowie VertreterInnen der Gemeinderatsklubs inkl. des im Gemeinderat vertretenen Mandatars der Piraten sowie MitarbeiterInnen aus dem Bereich der Öffentlichkeitsarbeit - wird eingesetzt, um einen Vorschlag für die Zielsetzungen und das Rahmenkonzept für die geplante Umgestaltung des Internetauftrittes zu erarbeiten. Die Ergebnisse sind dem Gemeinderat zur Beschlussfassung vorzulegen.